



Junta de Distrito Cruz de Humilladero

MARTA SANZ REPASA SUS ÚLTIMOS TRABAJOS EN LAS VI CATAS LITERARIAS DEL CICLO 'UN OTOÑO DE CULTURA' DEL DISTRITO CRUZ DEL HUMILLADERO

Tras el paso de Alejandro Palomas por la Biblioteca Pública Municipal 'Manuel Altolaguirre', la novelista Marta Sanz será la protagonista de un nuevo encuentro

26/11/2021.- Un año más, la Junta Municipal de Distrito Cruz del Humilladero pone en marcha el programa 'Un otoño de cultura' conformado por más de treinta actividades que se desarrollan en distintos espacios municipales del distrito. De entre estas actividades, las Catas Literarias, que alcanzan su sexta edición, se perfilan como una de las citas imprescindibles de estos otoños llenos de cultura. La actual edición arrancó, el pasado 28 de octubre, con el coloquio con Alejandro Palomas ante un aforo que se agotó al poco de abrir la inscripción. El próximo jueves 2 de diciembre, a las 19.30 horas, la novelista ganadora del Heralde Marta Sanz hará lo propio en la Biblioteca Pública Municipal 'Manuel Altolaguirre' y conversará con la coordinadora del ciclo, Cristina Consuegra, así como con el público asistente sobre sus dos últimos trabajos 'pequeñas mujeres rojas' y 'partes de mí'. El acto tiene entrada libre previa inscripción en la siguiente dirección de correo electrónico: biblio.maltolaguirre@malaga.eu.

VI CATAS LITERARIAS

La escritora Marta Sanz actuará, por un día, como sumiller literario para el público asistente y relacionará características de sus dos últimos trabajos, 'pequeñas mujeres rojas' y 'partes de mí', con las características de los vinos seleccionados.

Las catas literarias alcanzan su sexta edición con la participación de los escritores Alejandro Palomas y Marta Sanz. Cada autor actúa, por una tarde, como sumiller literario de modo que, a partir de los vinos y lecturas seleccionados, ofrece al público un maridaje perfecto entre dos mundos que han estado conectados desde siempre: el vino y la literatura. Así, estas catas son un maridaje literario en el que el artista invitado selecciona una serie de lecturas que deben guardar relación con tres vinos de la provincia de Málaga. Con esta actividad se pretende dinamizar el uso de las bibliotecas con actividades alternativas a la programación habitual y poner en valor la programación dentro de la vida cultural del distrito de Cruz de Humilladero. Son nuevas estrategias de aproximación a la cultura y al uso de las bibliotecas públicas. Hasta la fecha han pasado escritores como Felipe R. Navarro, Herminia Luque, Pablo Aranda, Pablo Bujalance, Aurora Luque, etc.



MARTA SANZ

Marta Sanz es doctora en Filología. Ha publicado las novelas 'El frío', 'Lenguas muertas', 'Los mejores tiempos', 'Animales domésticos', 'Susana y los viejos' y 'La lección de anatomía', así como cinco poemarios ('Perra mentirosa', 'Hardcore', 'Vintage', 'Cíngulo y estrella' y 'La vida secreta de los gatos') y dos ensayos ('No tan incendiario' y 'Éramos mujeres jóvenes'). En Anagrama ha publicado las novelas 'Black, black, black': 'Un buen detective no se casa jamás'; 'Daniela Astor y la caja negra' (Premio Tigre Juan, Premio Cálamo y Premio Estado Crítico); 'Farándula' (Premio Heralde de Novela); 'Clavícula'; una nueva edición de 'Amor fou'; y 'pequeñas mujeres rojas'; así como el ensayo 'Monstruas y centauras'.

